

## A LA ATENCIÓN DE LA DIRECCIÓN DE ORANGE:

Desde CCOO Orange nos ponemos en contacto con ustedes para expresarles nuestro rechazo más absoluto a los despidos producidos en la empresa. Como bien saben en los últimos días DIEZ trabajadores y trabajadoras de Orange que llevaban años prestando sus servicios han sido despedidos de manera fulminante y, a nuestro juicio, sin que hubiera razones mínimamente comprensibles que lo justifiquen.

Bajo el paraguas de un presunto bajo rendimiento se están ejecutando decisiones inexplicables e irreversibles que están causando un daño difícilmente medible no sólo a los directamente afectados por estas medidas tan lamentables, sino al conjunto de la plantilla a la que representamos.

No alcanzamos a comprender qué motivos mueven al equipo directivo de Orange a adoptar estas medidas, pero sí sabemos que el clima laboral que están creando en la empresa es irrespirable, de auténtico pavor y miedo, lo que se refleja perfectamente en las encuestas internas que se vienen realizando.

¿Dónde queda la responsabilidad corporativa de la que presumen en los medios de comunicación? ¿Es responsable acaso enviar sin motivo a trabajadores y trabajadoras de esta empresa al paro? En CCOO no creemos que estén siendo en absoluto responsables, y más si a estos diez despidos sumamos las decenas que llevamos ya este año.

Todos los mensajes que llegan desde la Dirección de la empresa con el CEO, Jean Marc Vignolles, a la cabeza van en la misma línea: Orange España sigue despuntado y mes tras mes vamos dando buenos resultados económicos y financieros. La situación de Orange en el mercado de las telecomunicaciones es envidiable, especialmente cuando nos comparamos con la competencia. Y también estamos a la cabeza entre las distintas filiales internacionales del Grupo France Telecom.

Orange ha crecido en ingresos, incrementado el número de clientes y de líneas. Somos líderes en portabilidad, estamos mejor posicionados que nadie en 4G, las ofertas convergentes (Canguros) funcionan estupendamente, los resultados en banda ancha fija son los mejores desde hace años... y ustedes siguen despidiendo.

**La Dirección debería ser consciente de que los trabajadores y trabajadoras de Orange somos los principales responsables de estos logros, pero que todo se puede torcer si siguen castigando así a la plantilla.** Lo que menos necesitamos en estos momentos para lograr los objetivos de Conquistas 2015 son la inseguridad, el ambiente de miedo y la inestabilidad que ustedes y sus despidos injustificados están provocando.

Por todo lo expresado, desde CCOO Orange pedimos a la Dirección de la empresa una reunión urgente donde tratar este tema de manera monográfica, ya que creemos que esta situación debe parar. Dada la naturaleza de los despidos producidos, adelantamos que en dicha reunión volveremos a proponer planes específicos de ayuda para evitarlos; también solicitaremos más detalles: situación de los departamentos afectados, cómo se cubren las bajas producidas y en qué condiciones, previsiones de futuro, problemas de headcount, etc.

Sin otro particular y a la espera de respuesta, reciban un saludo.



Sección sindical estatal/intercentros  
de CCOO de Orange España



En Madrid, a 27 de noviembre de 2013.

Recibí de RRHH

